



ALLIANCE DES FEMMES DE LA  
FRANCOPHONIE CANADIENNE

**Communiqué**

***Pour diffusion immédiate***

### **L’AFFC accueille favorablement la nouvelle politique d’aide internationale féministe**

**Ottawa, le 12 juin 2017-** L’Alliance des femmes de la francophonie canadienne accueille favorablement l’annonce livrée vendredi passé par la ministre du Développement international, Madame Marie-Claude Bibeau, concernant la nouvelle politique d’aide internationale féministe pour promouvoir le respect des femmes et contribuer à leur bien-être, ainsi que le lancement du Programme sur la voix et le leadership des femmes. « Cette annonce démontre la reconnaissance du gouvernement canadien de l’importance du leadership féminin et de considérer les femmes en tant qu’actrices fondamentales du changement. Nous souhaitons voir une annonce similaire à l’échelle nationale, soit l’adoption d’une politique féministe qui incite à consulter les femmes et les impliquer significativement dans la mise en œuvre de tous projets », affirme madame Blandine Ngo Tona, présidente de l’AFFC.

*L’AFFC défend les droits de 1,326 millions de femmes issues des communautés francophones et acadiennes du Canada. Elle est vouée à la sensibilisation et la promotion du rôle et de la contribution des femmes francophones dans leur communauté et leur droit de vivre et s’épanouir pleinement en français.*

-30-

**Renseignement :** Evelyne Mudahemuka,  
Attachée politique et responsable des relations avec les membres  
Alliance des femmes de la francophonie canadienne  
Tél. : 613 241 3500 poste 221| liaisons@affc.ca